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議 事 議題（１）

案件名 道外視察研修報告について

説 明 ５月２１日(水)～２３日(金)の日程で、①佐賀県武雄市図書館、伊

万里市図書館、②滋賀県愛荘町愛知川図書館、東近江市立図書館(３
館)、それぞれ視察の報告をします。(別紙報告書参照)

質 疑 岡田副委員長：武雄図書館についてですが、前に武雄市図書館、歴史

資料館という図書館と資料館がありました。以前お話があ

りましたが、２０００年に造られてまだ１０年ちょっとし

か経ってない図書館だったが、そこには郷土資料館(蘭学

館)がありました。前・武雄市図書館から現・武雄図書館

へどのように変わってきたかということが指定管理者の

問題と合わせてクローズアップされてくるところなんだ

と思います。

私が知っているのは、児童コーナーが入口のすぐそばに

あったのが一番奥にいっちゃったとか、歴史資料館が壊滅

状態にまでなっちゃったとか、そういう前・図書館が何故

ダメだったのか、そして今の武雄図書館がどうして必要に

なったのか、その辺りのところを知りたい。

加藤委員長：施設・設備は前のままで中を変えて、ということで

す。

堀江委員：館内でネットを使えるように、i-Padで検索ができる

ように、ということで電源の設備を変えなくてはいけ

なかったと説明をうけました。

金山委員：武雄市の指定管理料の中に資料費も入っていますか。

事務局：入っています。

東前委員：伊万里市では、ボランティアと図書館職員と定期的な意見

交換や企画の交流はありますか。

事務局：職員が月１回の役員会に出席し、運営者側とボランティ

ア側との意思疎通はできていると思います。

議 事 議題（２）

案件名 道内視察研修について

説 明 ８月に道内の図書館の視察研修を予定しています。

①美瑛町図書館、中富良野町図書館、②恵庭市立図書館、千歳市図書

館、以上４ヶ所を候補地として資料の提示。

質 疑 協議時間不足のため、次回検討委員会へ持ち越し。

採 決


